



学校教育目標「豊かな心と創造性と確かな学力を土台とした、生きる力を備えた子どもの育成」

御園小だより

2次元コードを読み取ってもらうと御園小HPにつながります。↑



令和7年12月19日号

伊勢市立御園小学校

発行人 森本 一

「がんばった！」「できた！」を積み重ねた2学期 「努力」や「成長」を次の一步につなげよう

作品展や社会見学、修学旅行など、行事が目白押しだった2学期。子どもたちは一つひとつの経験を通して、心身ともに大きく成長しました。一人ひとりに「がんばったこと」や「できるようになったこと」があったことだと思います。



わたしは逆上がりができるよう
がんばったよ！



ぼくは委員会の仕事をしっかり
やりとげることができたよ。

通知表を見る際に、どうしても「もっとがんばってほしかったところ（課題）」に目が向きがちですが、まずは「一生懸命取り組んだ過程」や「できるようになったこと」に注目してください。「努力」や「成長」をポジティブに捉えることが、「自分はやればできるんだ」という自信（自己肯定感）につながります。「3学期もがんばろう」という次の意欲につながるように、お家でもポジティブなお声掛けをよろしくお願ひします。

安全・健康な冬休みを～守ってほしい大切なこと～

冬休み中、以下のことをしっかり守って、有意義な冬休みにしてください。

①命を大切にすること

- ・交通安全には十分注意しよう
- ・自転車に乗るときはヘルメットを必ずかぶりましょう
- ・手洗いうがいなど対策をして感染症に気を付けよう



②生活のリズムを大切にすること

- ・早寝、早起きをして、規則正しい生活をしよう
- ・ゲームやスマホを使う時間は、お家の人と決めて守りましょう

③家族や身近な人を大切にすること

- ・すすんで家の手伝いをしよう
- ・お金の貸し借りやおごり合いは絶対にやめましょう
- ・SNSトラブルにまきこまれないよう注意しよう





スマートフォンやSNSの適切な活用にご協力をお願いします。

学校では「情報モラル」を継続的に指導しています。スマホやSNSは子どもたちにとって身近な存在となっていますが、便利な一方で、様々なトラブルに巻き込まれる危険性をはらんでいます。ご家庭でも以下のことを意識してご指導いただけますとありがとうございます。

- ① ご家庭のルールを作り、守る…使う時間や場所、使い方をお子様と話し合い、ルールを決めてください。フィルタリングサービスを必ずご利用ください。
- ② 親子で「困ったこと」を共有する…不安なことや嫌なことがあったときに、お子様が相談できるよう、お声がけください。
- ③ 保護者の方も学び続ける…新しいサービスやトラブルなど、日々変化するデジタル環境を知ることがお子様の安全につながります。



流行りのネット・スマホゲームでのトラブルが起こっています。お子様がどう使っているか見守りをお願いします。



正しい歯磨きの仕方を学び虫歯を予防しよう

12月2日（火）に、2年生と5年生が虫歯の予防と正しい歯磨きの仕方を学びました。毎年2年生と5年生が、歯の専門家である歯医者さんと歯科衛生士さんに直接教えてもらっています。虫歯にならないようにおやつを食べる時間や食べ方を見直したり、ジュースに含まれる砂糖の量を確認したり、歯垢を顕微鏡で見たりしました。歯磨き後に残った歯垢を確認する「染め出し」では、思いのほか歯が赤くなっている驚いていました。歯磨きは今以上に丁寧にする必要があることを実感していました。



《お知らせ》

各学年のたよりもあわせてご覧ください。宿題や冬休み明けの行事日程など、詳細をお知らせしています。

○冬季休業中の学校閉校日について 令和7年12月27日（土）～令和8年1月5日（月）

この期間で命に関わることなど緊急な対応が必要な事態が発生した場合は、伊勢市教育委員会事務局学校教育課 22-7881 に連絡願います。時間や日によっては守衛室につながります。管理職には市教委から連絡が入るようになっています。

○始業式 令和8年1月8日（木）3限下校 11:30

冬休みは、家族の絆を深める大切な時間でもあります。忙しい時期ではありますが、お子様と一緒にこの一年を振り返り、ゆったりとした時間をお過ごしください。1月、一回り大きくなった子どもたちの笑顔に会えることを、職員一同楽しみにしております。

どうぞ、良いお年をお迎えください。

